

Penerbitan harian ini diusahakan :
Persekotoean „WASPADA“ Medan
Ketoea Oemoem :
MOHAMAD SAID — Medan
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan
Pentjtitak Sjarikat Tapanoeli Medan
Isinja diloear tanggoengan pentjtitak

WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

CHAMIS, 13 NOPEMBER 1947

TATA OESAHA :
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4
Poesat Pasar P 126 — Medan
Harga etjeran f 0.50 selebar
Langg. f 10.— sebin (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris
Sedikitnja 1× moeat 5 baris

SEKITAR RESOLOESI DEWAN KEAMANAN :

Prof. Graham membawa oesoel2 ke Jogja

OENTOEK PEROENDINGAN J.A.D.

SOESOENAN KOMISI PENJELANGGARA
RESOLOESI DEWAN KEAMANAN 1 NOP.

DJAKARTA, 12 Nopember.

Prof. F. Graham, anggota Amerika Serikat dalam Komisi Tiga besok pagi akan berangkat ke Jogja oentoek membawa oesoel berkenaan pertemoean yang akan datang antara Indonesia dan Belanda yang akan membitjarkan pelaksanaan resoloesi Dewan Keamanan tanggal 1 Nopember, demikian meoeroet komoenike rasmi hari ini.

Dari Parlemen
Belanda
VAN DER GOES MINTA KE-
TERANGAN TENTANG
INDONESIA

Den Haag, 12-11.

Dalam debat di Tweede Kamer tentang perbelanjaan keradjaan, van der Goes van Naters antara lain2 menyatakan mendapat tahoe dari djawaban pemerintah bahwa tidak ada toedjoean oentoek memoeshahkan Repoeblik sebaliknja moeng pin adanja perhoebongan baroe antara negeri Belanda dan Indonesia.

Van der Goes mendoeaga, bahwa menteri oesoelan tanah seberang dalam hal ini bertanggung djawab, walaupun diban toe oleh menteri tidak berdjabatatan tetap. Oleh sebab itoe di minta keterangan selandjoetnja. — (Aneta).

Seteroesnja Antara mengabarkan bahwa Prof. F. Graham dari Komisi-3 didoeaga akan tiba besok dihoeb kota Repoeblik dengan ditemani oleh Dr. Setia-dji, menteri kesehatan Dr. Leimena serta menteri loear negeri H. Agoes Salim.

Selandjoetnja dikabarkan bahwa Prof. Graham akan berbitjara poela dihadapan para peladjar di Jogja besok malam moengkin sekali tentang keadaan dimasa atoom.

Komisi2 kedoea belah pihak yang akan mengadakan pertemoean dengan Komisi-3 terdiri dari :

Komisi Belanda :

1. Dr. J. Koets, direktor kabinet van Mook.
2. Djenderal D.C. Buurman van Vredend, ketoea staf oemoem tentera Belanda.
3. Kolonel K. Drost, komandan tentera Belanda di Djakarta.
4. Let. kolonel Sardjono Soeria Santoso, sedang anggota yang kelima akan diangkat kelak.

Komisi Indonesia terdiri dari 6 orang anggota dan 4 pembantoe :

1. Dr. Leimena, menteri kesehatan.
2. Mr. Abdul Madjid, wakil menteri kemakmoeran.
3. Let. djenderal Oerip Soemihardjo, ketoea staf tentera Nasional Indonesia.
4. Djenderal major Didi Kartasasmita.
5. Kolonel Simbolon.

Wakti2 dari Komisi-3 :

1. dari pihak Amerika : G. Abey dan Kol. Myers.
2. dari pihak Belgii : Kol. Servais dan Claeysbouert.
3. dari pihak Australia : A. D. Broks dan major Campbell.

Komisi Tiga, yang bertemoem dengan Komisi konsol2 hari Senin, kemarin telah mengadakan pertemoean poela setjara tidak rasmi dengan konsol2 oentoek mempertimbangan oesoel yang menegenai pelaksanaan resoloesi Dewan Keamanan. — (Aneta).

Jogja, 12-11.

Dalam sidang kabinet sore ini telah disetoedjoei resoloesi yang akan dimadjoekan kepada presiden oentoek mengangakat Mohd. Natsir sebagai anggota dari delegasi Indonesia keperoendingan dengan Belanda dan Mr. Mohd. Roem sebagai wakil anggota dari delegasi tsb. — (Antara).

DJENDERAL SOEDIRMAN :

PERSIAPAN SERANGAN BAROE TIDAK BENAR

JOGJA, 12 Nopember.

Djenderal Soedirman menerangkan dalam satoe pertemoean dengan para wartawan hari ini, bahwa selentingan2 yang mengatakan Belanda bersedia2 oentoek mengadakan serangan selandjoetnja, sama sekali tidak beralasan.

Walaupun demikian, kata djenderal Soedirman, moengkin rantjangan yang sebagai itoe berasal dari semasa sebeloem proklamasi resoloesi Dewan Keamanan yang paling belakang.

Beliau mengatakan bahwa dia tidak tahoe apakah didalam keadaan sekarang, dimasa Dewan Keamanan sedang menjampoei soal Indonesia malksoed2 militer Belanda ini akan kedjadian, dan menerangkan poela „masa nanti akan menoeandjoekkan“.

Dia mengatakan poela bahwa peroendingan2 dengan Belanda akan berlangsung dan oleh karena hasil2 peroendingan2 itoe beloeem bisa diramalkan maka negara itoe tentoe suda dianggap masih didalam keadaan bahaya dan haroes bersedia oentoek tiap bahaya. — (AP).

KAPAL PERANG DJERMAN BOEAT PERANTJIS

Annapolis, Md., 11-11.

Doeta besar Perantjis, Henri Bonnet, dengan dihormati boenji meriam f9 das, menaiki kapal perang „George Leygues“ boeat mengganding seboeah dari doea kapal-pemboeroe Djerman yang diserahkan kepada Perantjis, boeat ditarik ke Toulon, yang seboeah lagi kelak akan ditarik dengan kapal-penganding. — (UP).

12 BINTANG PILEM Jang paling populer

Hollywood, 12-11.

Pemain2 pilem jang paling populer di Amerika meoeroet soeara jang terbanjak adalah : Ingrid Bergman, Bing Crosby, Claudette Colbert, Olivia de Havilland, Clark Gable, Gary Cooper, Cary Grant, Barbara Stanwyck, Joan Crawford, Humphrey Bogart, Dana Andrews, Gregory Peck, demikian dioemoemkan National Film Trade Weekly.

Ingrid Bergman 2 tahoen bertoeoet2 dapat No. 1, sedang Bing Crosby telah 4 tahoen menang sajabara kepopuleran.

Selain nama2 tersebut diatas boeat perempoean : Bette Davis, Betty Grable, Greer Garson, Irene Dunne, Rita Hayworth, Margaret O'Brien dan Loretta Young, dan boeat laki2 : Spencer Tracy, Alan Ladd, Bob Hope, Fred McMurray dan James Stewart djoeaga dapat soeara jang trebanjak.

Pemain bagian cowboy, adalah Roy Rogers dan Gene Autry. — (UP).

KOMISI PENJOESOEN OENDANG2 DASAR N.I. TIMOER

Makassar, 12-11.
Dewan Menteri telah memben toek satoe komisi jang akan me njoesoen rantjangan oendang2 dasar dari Negara Indonesia Timor.

Sebagai ketoea dipilih Menteri kehakiman Soukamil, wakil ketoea Kaharoedin.

Poatoesan Dewan Menteri mentoekan jang pekerdjaan komisi oendang2 dasar ini haroes siap tgl. 31 Desember.

— (Aneta).

Ethiopi mentoentoet ERITREA DAN SOMALI

London, 12-11.

Wakil menteri Loear Negeri Ethiopia oentoek pertama kali me madjoekan kepada Dewan wakil2 menteri loear Negeri Empat Negara Besar toentoetan soepaja tanah2 djadjahan Eritrea, Somali dipoeanglangkan kepada Ethiopia.

Itali telah mentoentoet dengan rasmi perwalian dari Eritrea dan di peroleh kabar bahwa Mesir mengingini pelaboeahan Massawa.

KETOEASANA PERTAMA BOEAT SAILAN

Colombo, 12-11.

Senaat pertama dari Sailan soe dah memilih Sir Gerard Wijeyekoon djadi ketoeanja, dengan 14 soeara lawan 13. Poelan ini mentjapai „dominion status“ dalam lingkoengan Imperium Inggeris. — (AP).

KABINET BAROE DI DENMARK

Kjbenhavn, 12-11.

Radja Frederick hari ini mentoeroeh pemoea2 dari partai2 sosial-demokrat membentoeak kabinet baroe.

Hans Hedtoft djadi perdana-menteri baroe, beroeoer 44 thn, doeloek menteri pekerdjaan oemoem dan oeroesan sosial dalam kabinet koalisi pertama soe dah kebebasan Denmark dari tjengkaman Djerman, dan ketoea dari Partai Sosial Demokrat di Denmark.

Didoega dia akan meminta perdena menteri jang baroe berhenti, Gustav Rasmussen, djadi menteri loear negeri. Lain2 anggota kabinet beloeem dioemoemkan. — (U.P.).

OENTOEK MENGACHIRI Soal Korea jang tak koendjoeng berachir

Lake Success, 13-11.

Sidang Oemoem UNO pada hari Chamis atau hari Djoem'at akan mensjahkan rentjana men dirikan Korea Merdeka dan perarikan semoeh tentera Sovjet Roesia dan Amerika Serikat dari sana.

Sidang Oemoem, setelah 10 hari berdebat moelai mengadakan pertemoean permoelan di Flushing Meadows dengan mem bitjarkan soal Korea, dimana kelak sidang oemoem oentoek pertama kalinya akan mengangakat seorang anggota oentoek Dewan Keamanan, 2 orang oentoek Dewan Trusteeship dan mengambil aksinja jang terachir tentang oesoel „Sidang Ketjil“.

Soal jang terachir inilah kelak didoeaga akan menganggoe perdebatan dan boleh djadi akan memperlambat pemitjaraan soal Korea hingga hari Djoem'at pagi.

Dalam atjara tersebut kelak akan disetoedjoei andjoeran oentoek mengirim komisi jang terdiri dari 9 negara ke Korea goe nanja oentoek mengawasi pemilihan jang akan dilangoengkan pada tanggal 31-3 jang akan datang dan pembentoeakan pemerintahan merdeka di Korea, disamping membentoeak pasoeakan pasoeakan penjaga keamanannya sekali serta saat penarikan tentera Roesia — Amerika dari sana pada tanggal 1-7 djika moengkin.

Pembotokan Sovjet kelak bagaimana djoeaga poen didoeaga akan memaksa komisi tersebut oentoek hanya bergerak di Korea Selatan sadja dan hasil dari pembentoeakan pemerintah Korea merdeka didaerah tersebut akan berlakoe dalam tahoen 1948. — (UP).

Dibekoekan

HARTA BENDA BEKAS MENTERI2 SIAM

Bangkok, 12-11.

Karena Pangeran Sitiphorn tidak maoe memegang djabatan menteri pertanian, djabatan itoe diberikan kepada Kuang Khuang. Meskipun pemerintahan ditangan militer, tetapi anggota anggota kabinet kebanjakan orang2 preman.

Djenderal major Wang dari Panitia Kuomintang Siam mengoendjoengi Phibun selama 4 djam, demikian dioemoemkan oleh Ketenteraan.

Panitia mendjandjikan kerdja sama Tiongkok dan Siam. Dioemoemkan djoeaga, bahasa peroeetaan Inggeris mengoetjapkan selamat kepada Phibun dan menjatakan bersedia menjokong oesaha2 mengoeroes perbaikan negeri. Tapi dari pihak Inggeris tidak diperoleh pendjelasan.

Pemerintah militer melarang bank membikin pembajaran boeat cheque jang dikeloarkan oleh 10 orang jang akrab dengan Pridi Banomyong dan anggota kabinet jang telah djatoehkan. Wang dari Nai Louis Banomyong, adik dari Pridi, Nai Thongin Buribat bekas menteri industri, Nai Thawi Tawetikul, direktor Bank of Asia, 2 orang pemoea dari Pergerakan Thai Merdeka, dibekoekan.

Pridi Banomyong lari melindoengkan diri di Sekolah Angkatan Laoet. — (UP).

„PERDJOEANGAN KITA“

Jogja, 12-11.

Antara mewartakan bahwa meoeroet radio Amerika tidak lama lagi di New York akan diterbitkan boeok „Perdjoengan Kita“ boeah tangan Soetan Sjahrir.

TJANDOE GELAP

Soerabaja, 12-11.

Dilapangan terbang Perak douane telah dapat menjita 2786 tube tjandoe.

Hanja tjandoe ini sedjoemleh f 20.000 dan dibawa oleh seorang penompang Tionghoa, jang hendak berangkat ke Makassar. — (Aneta).

KORBAN KOLERA SEMAKIN KOERANG

Kairo, 12-11.

Djoemlah jang mati lantaran kolera di Mesir semakin hari semakin toeroen.

Pada hari Selasa djoeumlah korban adalah 112 mati dan 182 orang lagi jang kena penjakit itoe. — (Reuter).

POETAR NEGERI DI SIAM disokong partai radja dan militer

RADJA SIAM LEKAS KEMBALI ?

Bangkok, 12-11.

Presert Mainri, sekretaris privé baginda Phumiphon, mengabarkan di Lausanne (Swis) masih terlaloe lekas boeat mengatakan apakah baginda itoe akan segera berangkat ke Siam.

Soeatoe perkabaran dari Saigon jang mengoetip radio rasmi dan pers dari Repoeblik Vietnam, jang sekarang masih bertempoer dengan Perantjis boeat mereboet otonomi, memoedji moedji pemerintah Siam jang baroe sebagai „pelindoeng kemerdekaan rakjat2 jang tertindis dan bersedia boeat menjokong Vietnam dengan tjara mengadakan medan pertempoeran (front) kedoea disempadan Siam.

Semakin banjak boekt2 meoendjoekkan bahwa perampasan kekoesaan jang kedjadian dihari Minggoe jang laloe adalah pergaboengan dari partai royalist (radja) dengan partai militer boeat menarik kekoesaan dari partai rakjat, jang ditoeoeh banjak melakoekan koeroepsi.

Penindjau jang mengetahoei mewartakan, Songgram tidak akan berani menjadalkan coup d'état itoe kalau tidak dapat sokongan dari partai radja. Sekarang rakjat bertanja sama sendiri, apakah Songgram bersedia menepikan diri kalau baginda Phumiphon kembali dari Lausanne. Mereka mengharap beroleh djawaban dari pertanjaan itoe, kalau 90 orang anggota baroe dari Senaat soedah diangkat, sebagai termaktobeh dalam oendang2 dasar.

Kalau sekiranya Songgram menaroeahkan pengkoet2 dia mengoasasi Senaat, penindjau2 mendoeaga Aphaiwongse bakal meletakkan djabatannya. — (AP).

Pengawasan teroes meoeroes

Bangkok, 12-11.

Telah bangkit satoe gerakan boeat menghadapi komplot militer jang merampas pemerintahan dengan kekerasan 3 hari jg laloe.

Pembesar2 tentera menjari pemoea2 dari pasoeakan2 rak-

jat Siam jang menantang tentera rasmi disatoe distrik jang tidak disoboet namanya.

Soeberan ketenteraan tidak mengakoei ada pertempoeran di Ratburi di Barat Daja dari iboe kota. Komoenike ketenteraan mengoemoemkan „semoea aman“.

Luang Aphaiwongse soedah moelai mendjalankan kewadajiban selakoe perdana menteri dibawah linoengan dari sendia ta-sendjata militer dari Marseille Phibun Songgram dan telah dimoelai mengadakan konperensi dengan 20 orang menteri2 sementara diroemah perdana menteri jang letaknja dihadapan Stadion Nasional.

Tank tentera mengawal djalan keroemah itoe. Sepandjang kata pembesar militer, kabinet akan bekerdja sampai parlemen bersidang atau sampai perloe di adakan pertoeakan.

Radja Phumiphon Aduldet di toenggoe poelangnja dari Swis diboealan moeka. Djoeroe bitjara rasmi menerangkan, Radja telah diberitahoeakan 2 boelan sebeloem kedjadian peristiwa poetar negeri. — (UP).

Siam dibelakang Vietnam.

Singapore, 12-11.

Berita dari Saigon mengatakan pengkoet2 dari Republik Nasionalis Vietnam disana, memandang pemerintah baroe di Siam sebagai sebahat. Orang2 Perantjis merasa koetir kemoengkinan Vietnam dan Siam menggaboengkan tenaga laloe merampas Kamboja dari kekoesaan Perantjis.

Radio Vietnam mengabarkan pemerintahan baroe di Siam „bersedia membantoe Vietnam dan mengadakan „front kedoea disempadan Siam.

Pembesar2 Perantjis merasa sengsi apakah pemerintah Siam maoe mengakoei perdjandjian jang baroe beroeoer seboelan jaitoe penjerahan kembali kepada Indo-China daerah2 Kamboja jang doe loe sebeloem Perang Pasipik dire boet Siam dari Perantjis dengan persetoedjoean Siam.

Djoeroebjtjara Kementerian loear negeri Inggeris tidak maoe mengoemoemkan apakah pemerintah Inggeris maoe mengaboei pemerintah Siam jang baroe itoe. — (U.P.).

SOAL INDONESIA DI MESIR

Saranan Belanda dileuar negeri

Oleh : Mr. H. C. ROELANT

Republik Indonesia dari moelanja telah menerima simpasi sepeolehnya dari Mesir dan lain2 negara dari Lembaga Arab. Siketijl dipasar2 dapat memperkatakan tentang „Indoeniezijah”, negara yang kini diperdjoengkan orang2 yang menganoet agama Islam terhadap orang Belanda Kepopuleran Belanda boleh dikatakan merosot sampai ketaraf Inggris. Dan ini ada artinya.

Pemerintah Belanda tidak pernah memikirkan oentoek me lakukan propaganda yang teratoer baik dibahagian doenia ini, djoega tidak dimasa sebeleom dan dengan segera sesoedah Lingardjati, ketika Belanda sebenarnya mempertahankan satoe soal, yang tidak dapat diperlihatkan.

Sekarang tak ada goenanja lagi oentoek menjiasati ketedoran ini; didalam kegelapan kedjadian yang belakangan maka hasil dari propaganda akan hilang sendiri.

Jang lebihnja lagi ialah bahwa didalam doea soal perasaan sentiment anti Belanda telah di kobarkan dgn hebat oleh sikap Belanda sendiri di Mesir. Di Sekolah Tinggi Islam El Azhar menocotoet ilmoe sedjoemlah peladjar2 Indonesia, jang semasa perang mendapat bantoean boelanjan yang ketijl — beroepa persekot — dari perdoetaan Belanda. Diboelan Pembroeari 1946 para peladjar ini, jang semoeranja pro Republik menerima soerat rasmi, dimana diterangkan bahwa moelai waktoe itoe hanja diberikan bantoean kepada mereka, jang menanda tangani soerat tanda terima sbb.:

„Jang bertanda tangan..... menerangkan telah menerima dari..... Doeta Belanda di Kairo, sebagai wakil dari pemerintah yang sah dari pemerintah Hindia Belanda, oeanj sedjoemlah.....”

Para peladjar ini, termasuk djoega peranakan Arab telah menolak penanda tanganan itoe dan didalam satoe mosi menerangkan, „bahwa mereka lebih baik lapar dari pada menghiban kepada tanah airnja dan mengasingkan diri dari bangsanya sendiri”. Dengan ini maka dengan sendirinja mereka mendjadi „korban dari imperialisme Belanda”. Pers Arab moelai ngadakan kampanye jang loear biasa dan pemerintah Mesir dan Hedjaz semendjak itoe mengoeroes penghidoepan peladjar2 ini. Boleh djadi perdoetaan Belanda, jang bertindak diatas perintah negeri Belanda rasmirnja benar. Roti siapa jang dimakan, maka tjakapnja poela haroes ditoeroeti dan bila peladjar2 ini tidak hendak mengakoei kekoesaan kita, maka mereka djanganlah meminta oeanj. Akan tetapi walaupun sekali orang menganggap bisa membeli „kesetiaan” orang dengan 7½ pond seboelan, maka pendirian Belanda itoe tidak bisa diterima, oleh karena itoe bertentangan dengan kepentingan Belanda.

Segala perhoebogan antara peladjar2 ini dengan perdoetaan kita semendjak itoe terpoetoet. Oendangan belakangan oentoek memberikan bantoean ditolak, oleh karena disitoe diminta poela, soepaja para peladjar itoe mengganti pasnja.

Oleh sebab kedjadian jang

Noot. Betapa pandangan seorang penoelis Belanda di Mesir, jaitoe Mr. H. C. Roelant tentang simpasi negara Arab terhadap Indonesia dan saranan Belanda disana menocotoet belian tidak ada artinya serta tidak sepatasnja, maka bersama ini kami beri koelikan koelisan beliau didalam „Vrij Nederland”. — Red. „Waspada”.

pertama maka tindakan jang sekali ini dianggap sebagai pertjoean baroe oentoek menjoeeroeh akoei kedaulatan Belanda. Pemerintah Mesir telah memberikan mereka pas2 sementara.

Soal kedoea, jang saja maksoed diatas, mengenai tindakan diplomatik dari H. Agoes Salim dinegara2 Arab. Dari pihak Belanda telah dikemoekakan berkall2, bahwa orang2 Indonesia tidak berhak oentoek menocotoet perdjandjian, dan oleh sebab itoe pemerintah2 Arab tidak bisa mengakoei Indonesia.

Tentoe sadja tindakan2 ini menimboelkan hal sebaliknja.

Seorang pembesar tinggi Mesir pernah mengatakan kepada saja: „Bagaimana dengan pemerintah Belanda? Apa kami mesti diperintah dengan siapa kami boleh berhoebogan dan dengan siapa tidak?”

Didalam hal ini rasminja kita benar lagi.

Kebenaran rasmi selamanja ada dipihak siempoerija. Akan tetapi keterangan kita „dijas hak kita” selain menimboelkan kekalahan dilapangan diplomasi, djoega ada poela lagi jang meroegikan. Mesir telah menerangkan kita karena kita tidak bisa merobah sikap mereka terhadap sandaran2nja bangsa Indonesia. Kita ditertawakan dan inilah jang paling hebatnja jang orang dapat alami di Timoer.

Tidak berharga dan tidak sewadjarnja.

„Saranan boekanlah tjara bekerdja bangsa Belanda” itoelah alasan dari sikap diam kita didalam mempengaroehi pendapat oemoem dinegeri2 Arab.

Setelah dimoelai tindakan kepolisian maka semakin njata terasa akan keperloean saranan; perdoetaan Belanda menjerarkan pamflet2 jang distensil didalam bahasa Inggris, sampai beratoes2 lembar jang dikirimkan kepada orang2 Eropah dan badan2 kepoenjaan orang Eropah.

Dihadapan saja terletak nomer 5 dan 6, soetoet lebaran penoeh dengan berita2 pers, semoeranja boleh dikatakan dari Dines Penerangan Belanda di Djakarta.

Sebahagian besar dari isinja terdiri dari berita2 „kekedjamaan dan kedjahatan” jang dilakoekan orang2 Repoebliek, djoega digambarkan kepada kami kedjadian kekedjamaan ditahoen 1945. Perhatian penoeh itoe

dia, dan dari tepi2 soengai Euphrat sampai ke Laoetan Merah. Disebelah Selatan semendjak ini, jang didiami oleh kira2 enam setengah djoeta manoesia, terhampar padang pasir Dahna, „Roeba al Chal” jang dahsjat, „padang pasir kosong” jang disebot oleh orang2 Roem „Tanah Api” — satoe titik poeth disegala peta.

Disebelah Oetara menghampar padang pasir Nefoed, „Laetan Pasir Merah, Tanah Dahaga jang maha hebat”, jang dikatakan oleh Cari Raswan, salah seorang diantara beberapa orang Eropah jang pernah melaloinja, bahwa padang pasir itoe adalah satoe pemandangan jang sajoep2 terdiri atas boekit2 dan lembah2 ketijl jang bergelombang2, satoe permainan warna dari daratan merah toea jang kian lama kian gelap. Didalam djoerang2 jang 20 meter dalamanja bergemerlapanlah warna hidjau-perak dari pohon2 dan pokok2 ketijl loeroes, jang toemboeh berserak2; pokok2 jg

HIROHITO MENGHALANGI HARA-KIRI BANGSA DJEPANG

Harrisburg, Pa. 11-11.

Njonja Elizabeth Gray Vining, tadinja goeroe bagi poetera mahkota Akihito, berpedato dihadapan kaem wanita di Harrisburg, Pa., mengatakan bahwa Amerika berhoetang boeki kepada kaiser Djepang Hirohito. Katanja rakjat Djepang soedah bersedia boet melakoekan hara-kiri kebangsaan boet mempertahankan negeri mereka dari serangan Amerika, moe djoerlah kaiser Hirohito lekas menjerah kalah, kalau tidak ristjaja banjak warga Amerika jang akan tiwas dan binasa, dan djika dibanding dengan korban-korban Iwodjima dan Okinawa korban2 jang koedian ini rasanya tidak akan berarti.

Tapak dari demokrasi soedah dibina dengan baik dinegeri Djepang, tapi tentang soal ekonomi jang soelit karena kelebihan an pendoeoek, itoe teresah pada negeri loearan boet mengoeroesnja, demikian njonja itoe. — (UP).

djoekan kepada golongan2 ketijl. Berita tentang orang Arab, jang disiksa sewaktoe di periksa dan doea boelan kemoedian meninggal doenia, adalah meroegikan.

Djoega sebagai satoe keistimewaan diterangkan poela, bahwa jang mati itoe meninggalkan doea orang isteri dan 10 orang anak.

Itoe semendjak tentoe hebat. Hanja moendjadi pertjanjan poela, apakah daftar kekedjamaan dipihak Belanda, akan lebih korang dari itoe. Setelah pengalamatan saja sendiri di Djakarta jaitoe akhir tahoen 1945 dan permoelan 1946, maka dalam soal itoe saja agak pessimis.

Disamping propaganda kekedjamaan itoe — apa lagi kalau tidak — datang poela tjeritera2 tentang majat2 orang2 Djepang dan Djerman, jang terdapat di antara orang jang mati itoe.

Dan achirnja kami disoegoeikan poela gerakan2 memisah.

Pasoendan sandiwara feodal tiba-tiba ternjata mendapat sokongan sebahagian besar dari kesepoeloh djoeta orang Soenda. Djoega di Soematera Timoer bagoes betoel djalannja gerakan itoe; dimana djoega diadakan pertemuan dimana dimadjoekan permintaan, tentoe sadja kepada orang2 Belanda: „Lepaskanlah kami dari tindakan Repoebliek”.

Dan jang paling hebatnja lagi jaitoe berita tentang konsol Tiongkok di Medan, jang telah minta berhenti oleh karena sikap lemah dari pemerintahnja, dan karena kesalnja telah mengeloarkan perkataan2 jang benar2 ditjetak dipamflet itoe. „Binatang2 dikoeban binatang lebih dahoele bisa mengatakakan berhak merdeka 100% dari bangsa ini, jang orang tidak bisa anggap sebagai manoesia lagi”.

„Propaganda adalah tidak sewadjarnja dengan orang Belanda”.

(Seteroesnja Mr. Roelant menoesis beberapa kalimat jang djam terhadap bangsanja sendiri, tapi baik djangan kita salin — Red. „Waspada”).

Cairo, September 1947.

KALAU BOM ATOOM MELEDAK

Di New Mexico pada perledakan bom atoom jang pertama tama didoenia ini pasir padang pasir dimana bom itoe diledakkan mendjadi tjair dan kemoedian bekoed djadi gelas oleh karena panas jang maha hebat jang dipantjarkan oleh ledakan bom atoom itoe.

Dari seboeah bom atoom jang beratnja 50 kg dan memakai uranium sebagai „alat peledak” hanja satoe kg sadja dari zat uranium itoe jang terpakai, dan jang ketinggalan terlempar oleh ledakan jang timboel, jang kekoetannja kira2 sama dengan kekoetan ledakan 20.000 ton dinamit (TNT).

Bom2 atoom jang didjatehkan di Hiroshima dan Nagasaki memakai uranium sebagai „alat peledaknja”. Kemoedian didapat zat plutonium, jang lebih memoaskan sjarat2 pembikinan bom atoom.

Pada pertjoean bom atoom di Bikini Atoll, bom jang pertama didjatehkan dari seboeah pesawat oedara dan meledak 300 meter tingginja dari sasarannja jang ditoeoedje. Bom ini tidak ditoeoerankan dengan pajoeang, sebagai banjak disangka orang. Akibat dari ledakan ini: kapal2 jang djaraknja 500 meter dari poeot perledakan bom atoom terseboet mengalami ke roesakan hebat atas bahagian2 diatasnja jang tidak begitoe koet, geladaknja petjah, kojak kojak, akan tetapi pantser wajanja dapat menahan ledakan terseboet. Kapal2 jang berada dalam lingkaran dari 500—1000 meter masih mengalami ke roesakan2 jang hebat, dan jang berada diluar djarak 1000 meter tidak mengalami ke roesakan2 apa2.

Walaupun penindjau2 ledakan ini memakai katja mata hitam jang tebal, mata mereka masih sakit karena silau jang diterbitkan oleh sinar ledakan bom atoom itoe. Diseboetkan kekoetan sinar api jang mementjar dari bom atoom jang meledak itoe sama kekoetannja dengan njala sinar matahari. Tjo balaah toean tapat matahari, demikianlah kira2 kekoetan sinar bom atoom!

Perledakan jang dimoelai dengan sinar jang menjilaukan itoe di ikoeti oleh bola gas2 jg merah menjala, dan kemoedian timboellah tiang asap jang melamboeng tinggi hingga 4000 meter tingginja mendjoelang kelangit.

Ledakan bom atoom jang pertama ini tidak begitoe banjak meninggalkan sifat2 radioaktif dan kapal2 jang bekas kena langgar kekoetan ledakan itoe boleh dikoeondjoengi tidak lama sesoedah ledakan selesai.

Pertjoean jang kedoea kalinya dilakoekan dengan meletakkan seboeah bom atoom dalam tank dari beton kira2 40 meter dibawah permoekaan laet. Penindjau2 diletakkan 10 kilometer dari titik poeot ledakan.

Seboeah tiang raksasa dari air mendjoelang tinggi kelangit. Poentjakknja jang berwarna tjo klat-keaboeb-aboean moengkin sekali disebabkan oleh loempoe laet jang ikoet terlempar keatas. Di alas tiang tsb. timboellah kemoedian seboeah bola gas jg besar jg kemoedian dikoeiti oleh oep air. Sesoedah oep air ini hilang, maka tinggallah tiang raksasa jang mendjoelang kelangit jang lebarnja tidak korang dari 800 meter, dan bekoeknja seperti djamoer. Kemoedian air jang mendjoelang ini djatoeh sebagai hoedjan jang berwarna woengoe.

Sebagai akibat dari ledakan bom atoom dibawah permoekaan

an laet ini, maka kapal pengempoe „Arkansas” jang dekat sekali dengan poeot ledakan tenggelam dengan seketika. Pemeriksaan jang dilakoekan menoeodjoekkan bahwa air laet jang berdekatan dengan poeot ledakan mengandoeng si fat2 radio-actief jang koet dan bisa membahayakan djwa. Kapal indoe „Saratoga” tenggelam pada malammnja, dan kapal pengempoe Djepang „Nagatoro” beberapa hari kemoedian.

Di kapal2 jang diletakkan dekat2 dengan poeot ledakan di masoekkan djoega kambang2, tjioes2, dan binatang2 lain oentoek memeriksa akibat2 ledakan dan sinar2 jang ditimboelkan oleh ledakan bom atoom ke pada manoesia dan binatang2 hidoep. Pemeriksaan2 sedang dilakoekan di laboratorium2 di Amerika terhadap binatang2 ini, Lapeoran2 lengkap masih be loem selesai, tetapi lapeoran2 sementara telah dapat diperlihatkan hal2 jang menarik hati dari akibat2 sinar2 bom atoom kepada barang2 jang hidoep. Ada kambang jang tidak moe makan lagi, dan dengan demikian mati kelaparan, dan ada poela jang kemoedian timboel dibidannja loeka2 jang tidak moe semboeh, bagaimana djoega diboet.

PENGAWASAN TENAGA ATOOM

New York, 11-11.

Dalam satoe pidato jang disedjakaan boet Woodrow Wilson Foundation, jang memberi penghormatan kepada Bernard Baruch boet djasa2nja jang sangat berharga, s.t. Warren Austin mengoeotjapkan bahwa soal mengawasi tenaga atoom boekan siapa jang benar, tetapi apa jang benar dan perloe. Itoe boekan perkara jang orang2 boleh pilih menocotoet filsafat hidoep atau ideologi masing2, pilihan mesti didasarkan kepada kehasilan mengoeroes masalah atoom.

Austin mengatakan lebih soekar mengatoer perdamaian pada masa ini daripada thn. 1920, misalnja. Pada masa ini kita hidoep dalam doenia jang ada doea kekoesaan besar jang mempoenjai ideologi jang bertentangan, jang menjebakkan oeroesan djadi sangat koesoet. Dia menerangkan dia tidak moe tjampoeri bentoeke pemerintahan orang lain, dia tjomaingin pada damai dan nalnja deradaj penghidoepan tiap2 orang. Pada kali ini kita mesti djaja membikin UNO hidoep soeboer, dan djanganlah diharap boet kali ketiga mendirihap perserikatan bangsa2.

Katanja UNO tidak akan membijarkan oeroesan lain belandjoet2an kalau be loem ter tjapai persetoedjoean jang sama disoekai boet mengawasi tenaga atoom. — (UP).

Dari Redaksi :

Sampai diwaktoe ini UNO be loem berhasil oentoek mengawasi pemakaian bom atoom jang begitoe hebat, sebaliknja Amerika dan Roes masing2 bertentangan teroes dalam soal ini.

Dalam pedato Molotov baroe2 ini diterangkan bahwa ruhsia bom atoom itoe djoega telah diketahoehi oleh Roes.

Betapa hebatnja bahaya bom atoom, kita telah sama2 dengara, sehingga Djepang terpaksa meloetoei kepada Serikal, dan betapa kesoeang goehan hebatnja itoe dapat kita batja dari lapeoran2 mereka jang menjaksakaanja pada pertjoean jang pertama di New Mexico dan pemakaian bom terseboet terhadap kapal2 perang di Bikini Atoll.

ROMULO ROMULO DI PANTIA POLITIK

Lake Success, 11-11.

Tiongkok moentjoea menghajangi Mongolia, djadi anggota UNO, berdasar pada penjerangan Mongolia ke Sinking. Wakil Pilipina Carlos Romulo menjebelahi Tiongkok dalam hal ini; tetapi dia akan menjetoedjoei djikalaul Mongolia serta djoega Albania, Bulgaria, dan Portugal menoeakar tingkah lakoe masing2.

Romulo tidak menjetoedjoei Albania karena „meroesak ketenteraman” dan Portugal karena tidak moe sepakat dengan India mengoeroes soal Goa dan Bulgaria karena melakoekan agressi terhadap Joenani.

Kata Romulo dalam konperensi San Francisco soedah ditetapkan tidak akan diperlemah hak UNO boet menerima atau menolak anggota baroe. Katanja wakil Argentine Arce keliroe kalau dia berpaham jang Sidang boleh menerima anggota jang soedah ditolak oleh Dewan Keamanan. Katanja paham walik Pakistan benar, jang Sidang dan Dewan mesti sama2 tjotjok.

Pilipina akan menjokong permintaan masoek dari Italia dan Finland sebab meskipun Sovjet menolak, Romulo merasa „tidak ada alasan menolak mereka berdasar kepada piagam”.

Pilipina akan menjokong djoega masoeknja Sjarilj Ardan, Eire, Finland, Hongaria, Romani dan Ostenrijk, boekan karena boet meramaikan UNO tetapi karena dia pertjaja negara2 itoe akan memenoehi kewadjiaban masing2.

Romulo meminta soepaja anggota tetap jang lima dari Dewan Keamanan (Big Five) berondeng sesama mereka dan mentjari persesoelan boet menerima anggota2 baroe dan djoega mengijatkan persetoedjoean soepaja perondengan djangan atjap sesat kedjalan boentoet „satoe hal jang menodai organisasi kita”. Kalau Big Five soedah sering berembok2 begitoe, tak lama mereka akan insjaf bahwa apa jang dinamakan prinsip kiranja tjomaeri.

Dia menjetoedjoei oesoel Polen soepaja Big Five berembok tetap tidak setoedjoe jang sama memoeodoerkan pembijaraan atas resoeloesi2 jang lain. — (UP).

A R A B I A

KARANGAN : ANTON E. ZISCHKA

(1)

aliri oleh tiga soengai jang besar-besar.

Bahwa soengai2 ini pernah ada, bahwa soengai2 itoe lebar dan dalam serta banjak airnja, diboektikan oleh lembah2 jang sekarang soedah kering, jaitoe wadi2 Roemmah, Dawasir dan Sirhan, jang menoeodjoekkan toedjoean djalan2 kafilah. Akan tetapi bila soengai2 itoe keringnja, tidak seorangpoen mengeta hoemnja.

Pantai2 semenandjoeng itoe terdiri atas toebir2 batoe karang atau air dangkal jang berpasi; pantai2 itoe soekar dididaki dan soengoehoepoen pandjangerja sampai 9000 kilometer, akan tetapi hanja beberapa tempat sadja jang dapat dimasoeki. Sampai dewasa ini hanja soeloisin sadja ahli penje-

liidik jang telah mempelajari semenandjoeng ini; orang hanja masih mendoeaga2 sadja, tidak mempoenjai kepastian tentang kedjadian (drama) jang telah berlakoe di Tanah Arab. Orang mengetahoehi sedikit tentang harta benda keradjaan Nabatee hanja dari dongeng2 sadja; orang mengetaha kaeom2 Sabe, Minee dan Himjar, jang pernah memerintah dibahagian Selatan Tanah Arab, hanja dari boekoet2 tjabatan sadja. Di Hawilxa dan Midian didapati bekas2 tambang2 mas, Oman dan Serat dahoeleanja pasti kaja perak dan timah; toekang2 tembaga bangsa Griek dahoele mendatangkan tembaga dari Masira, seboeah poelau jang terletak dekat Tanah Arab.

Kekajaan Tanah Arab seka-

PERLENGKAPAN KABINET.

Achirnja tadi malam dapat djoega roepanja diselesaikan masalah perengkapan kabinet NRI, soe- toe kesoelitan yang hampir meng- liewakan andai kata beloe koen- djoeng selesai dalam seboelan ini. Ketjewa karena tidak dapat di- mengerti kenapa moesti perloe Masjoemi meminta koersi dalam kabinet pada waktoe anggotanja ditawarkan beoetoe toeroet men- ajadi anggota delegasi dalam pe- roendingan menghadapi Belanda. Menoeroet pendapat kita, de- legasi hanjalat wakil pemerintah yang menjalakan kemoaean pe- merintah. Djadi dikja toemboeh keketjeraan, oempamanja, sekali- kali tidak dapat dikatakan bahwa delegasi itoe lah bertangoeng dja- nob, bahkan tidak poela anggota anggota dari salah satu partai. Jang bertangoeng djawab ialah pemerintah. Boeroek baiknja pe- merintahlah jang akan menjawab kepada perwakilan rakjat. Akan tetapi roepanja pendapat ini tidak dapat dibenarkan oleh Masjoemi. Ia pernah berkata bahwa kalau anggota Masjoemi di- adjak, itoe berarti mengadjak Ma- sjoemi. Kalau Masjoemi haroes eoedoe dalam delegasi ia djoega haroes doedoe dalam kabinet, dan dikja ini disetoedjoei maka Masjoemi meminta beberapa koer- si, disamping seboeah koersi oen- toek seorang wk. perdana menteri k-1. Soedah tidak mengherankan la- gi, bahwa pemerintah tentoe meng hadapi satoe soal jang amat moes- jkil. Kalau tidak begini, tidak perloe pemerintah hirau akan sa- toe toentoetan jang doelo poen soedah tidak dapat diteroet. Pemegang rol penting dalam hal ini ialah Dr. Soekiman, seorang tabib jang soedah lama terdengar ramanja dalam pergerakan, tapi disamping itoe djarang tam- pil kemoea sebagai seorang in- tellek oeloeng jang omnisbaar dan tjoeoep koet oentoe tidak dile- watkan begitoe2 sadja. Dari soedoet jang djaoh ini banjak nama2 pentolan semendjaj proklamasi Repoblik terdengar oleh kita, tapi diantaranya tiap- tiap kali perloe ada pembentoean kabinet tiap2 kali nama Dr. Soe- kiman mendjadi peranan penting. Kenapa begitoe? Pernah dita- nya orang pada kita. Baiklah soal ini ditinggalkan ti- dule berdjwab selama kita masih jalin bahwa tiap2 tenaga pada zaman gelisah ini walau tenaga jang lemah jang oeroer sekalipoen, amat besar sekali goenanja. Bah- kan keboelatan persatoean jang kita hadjakkan dalam perdjongan menghadapi lawan, boekus hanja sekali doea sadja diseroekan dan didoengojkan oleh pemimpin- pemimpia itoe, melainkan hampr- retoesan kali. Dapatlah kiranja dipahamkan bahwa keboelatan pemerintah ter- hadap toentoetan Soekiman dan Masjoeminja adalah semata2 di- sandarkan pada keinginan menja- pai keboelatan persatoean itoe. Lajak dan logis, walumpoen toen- toetan tadi terlampau berat dan djadi edjekan pers boer. Berdasar pada berita2 pers, pen- dirian Masjoemi terhadap kabinet dimasa seboeloem perengkapan ini adalah oposisi (poek pembang- lang). Kalau ini benar, maka sekarang sesoedah Masjoemi doedoe dida- lam plus seorang wakil perdana menteri ke-1-nja, Masjoemi tentoe akan melemparkan oposisinja, dan seterusnya ia akan sejalan dengan pemerintah. Berhoeoeng dengan ini, terbit doea pertanyaan: (1). Siapa jang merobah haloean, Masjoemi atau pemerin- tah. (2). Kalau doea-doemnja soedah sepakat oentoe menjatoekan ha-

SIDANG BADAN PEKERDJA KNIP Djawaban Pemerintah

Jogja, 12-11.

Pada sidang Badan Pekerja KNIP yang terakhir tadi malam, perdana menteri Amir Sjarifoe- din telah mengoerakan perdjoe- ngan nasional sebagai djawab- an atas pembittjaraan para ang- gota jang beloeu poas mende- ngar djawaban pemerintah Re- poeblik tentang soeasana poli- tik. Dalam perdebatan jang laloe, perdana menteri soedah mendja- wab 40 pertanyaan jang dima- djoekan oleh anggota. Pertama, tentang peristiwa Pameungpeuk, baroe2 ini, ber- hoeoeng dengan dilepaskannya opsir2 Belanda jang dapat di- tawan dari pendaratan terpak- sa dari seboeah pesawat ter- bang perindjau militer Ameri- ka di daerah jang masih diawasi oleh Repoblik. Tentang ini perdana menteri menjatakan bahwa berdasarkan kepada kenjataan Dewan Ke- amanan bertangoeng djawab terhadap keselamatan para op- sir jang dimaksud, dimana se- bagai ganti atas permintaan pemerintah Repoblik Indonesia 15 orang pembesar2 Repoblik jang ditawan Belanda di Dja- karta djoega dapat dipoelanj- kan ke Jogja. Kedoes, pertanyaan para ang- gora jang mengenai tindakan tentera jang pada masa seka- rang dan jang akan datang ti- dak memoeskan, perdana men- teri menjatakan bahwa oentoe merobah tindakan mereka jang tidak diingini itoe haroeslah ke- toek mereka diperloeikan mem- beri banjak pelajaran politik. Perdana menteri tidak mem- beri djawaban jang penoeh dan menegaskan bahwa tentera In- donesia telah dibentoe dengan tidak menghadapi kesoeakan bersamaan waktoenja takala pertemporan berlakoe dengan tentera asing. Moengkin djoega karena terdapat sikap jang ti- dak diingini itoe adalah karena pembentoean itoe tergoepo2. Ketiga, mengenai perhoe- boengan2 antara militer dan si- pil, perdana menteri menjata- kan bahwa oentoe soal itoe telah diadkan "dewan perta- hanan daerah" goenanja oen- toek melintjirkan kerdja sama diantara kedoes belah pihak. Keempat, mengenai pembittja- ran tentang bahagian dari ke- menterian kemakmorean, pe- baikan sosial dan pertanian, perdana menteri menjawab bahwa tentang ini perdana men- teri tidak bisa memberikan ke- terangan jang leas dan haroes poela mendapat keterangan ten- tang itoe kelak sesampainja Dr. A.K. Gani dari konperensi Eko- nomi dan Sosial di Havana. Kelima, mengenai boeko- poetih jang kelak akan dikelo- arkan oleh pemerintah Repob- lik sebagai jang telah disiar- kan oleh Belanda baroe2 ini, oleh perdana menteri dijata- kan bahwa boeko poetih Be- landa tidak diterima boelat2 oleh Dewan Keamanan, sebab isinja mempoenjai boekt2 jang lembek. Oleh sebab itoe, menoeroet pendapat perdana menteri, boe- ko poetih jang kelak akan di- keloarkan oleh pemerintah Re- poeblik akan memberikan gam- baran jang berisi kesangoean kesangoean dari bangsa In- donesia jang tidak goeah ber- diri sama tengah sedjadjar de- ngan kepentingan doenia oem- oemnja. Keenam, mengenai politik dan ekonomi pemerintah, perdana menteri memberikan djawab- an berdasarkan keterangan peme- rintah Nopember 1945. Politik loar negeri pe- merintah. Perdebatan selandjoetnja di- teroeskan, dimana diberi kesem- patan terlebih dahoeu kepada menteri moeda loar negeri oen- toek mengoerakan politik loar negeri pemerintah Repoblik. Menoeroet pendapat beliau ada 2 faktor penting dalam soal ter- seboet. Pertama, tentang peroending- an jang haroes diadkan dahoe- loe, dan oentoe kedoes kalinja di Dewan Keamanan. Menteri moeda loar negeri mengingatkan bahwa dalam masa antara tanggal 25-10 dan 1-11 soeasana baroe telah ter- djadi berhoeoeng resoloes2 jg telah dimadjoekan terlebih da- hoeu oleh dewan dimana ter- letak nasib Repoblik oentoe pertama kalinja mendjadi per- hantian jang seksama. Ia menjatakan bahwa akibat2 dari peroendingan2 dimasa jang akan datang soedah dikoeasai oleh pengaroeh Amerika Serik- at, teroetama sekali dalam la- pangan ekonomi. Tamzil menjatakan bahwa blokkade ekonomi jang telah di- lakoean oleh Belanda terhadap Repoblik mempoenjai penga- chiri jang besar terhadap ke- doedoean Repoblik dalam pe- roendingan. Setelah begitoe lama angkat- an laoe Belanda beloeu lagi pernah merobah atau meng- achiri blokkadenja itoe. Menoeroet menteri loar ne- geri Belanda, Repoblik kata- nya telah mendapat soeatoe ha- sil oentoe tambah mengoeh- kan pemerintah Repoblik da- lam politik ekonominja didalam terhadap lapangan kemiliteran. Selandjoetnja menteri Tamzil menjatakan lagi bahwa Repob- lik hanja bisa mengharap- kan bantoean dari loar negeri jang teroetama dari doenia progresip dan apakah pertolongan ini kelak tidak bisa diteroeskan oleh mereka itoe, adalah ter- letak pada pendirian dari faktor2 progresip tersebut. Kenjataan2 menoeondjoekkan bahwa kaeom reaksioner kini- giat bekerdja, demikian menter- i Tamzil, menghempang haloean progresip ini jang teroetama tampaknja djoega di Amerika Serikat. Bahwa penjakit2 ini boekan- lah barang jang moedah bagi Repoblik oentoe mengatasi- nya soenggoepoen Repoblik soedah mendapat penghargaan dari doenia internasional. Oleh karena itoe, demikian menteri Tamzil, Repoblik ha- roes lebih keras bekerdja send- iri oentoe menghadapi politik doenia internasional jang se- bentar soeroet dan naik pasang. Repoblik walau bagaimana poen djoega haroes dengan sel- sama menoeondjoekkan perhati- njanja kedjoeroesan organisasi- me doenia internasional, oleh karena itoe dalam segala gera-

M.S.

PERTEMPOERAN DI KASHMIR

New Delhi, 12-11.

Pasoean tentera India mes- kipoen terlambat karena djam- batan roesak soedah mendoe- doeki Rampur 8 mil arah ke Ti- moer Uri, kata lapoeran jang la- jak dipertjajal. Komoenike dari India tjoea mengabarkan pasoean2 tente- ra India tertahan karena djam- batan djambatan jang roesak dan periawanan dari segerom- bolan peroesoh jang berlind- oeng ditand2 tinggi ditimbang balik djalan Baramula Uri kira- kira 10 mil di Timoer dari Uri. Pesawat R.I.A.F. menem- bali peroesoh2 itoe dari oeda- ra. — (UP). PAKISTAN TIDAK MAOE MENGAKOEI Karachi, 12-11. Pemerintah Pakistan tidak bermaksoed akan mengakoei poetar negeri dari India di Ju- nagadh, demikian diberitakan dalam komoenike pemerintah. Poetar negeri itoe tidak sah dan berarti pelanggaran terha- dap daerah Pakistan. "Selain perdana menteri dari dewan djoega radja sendiri ti- dak berhak oentoe mengada- kan peroendingan tentang per- setoedjoean sementara atau te- tap dengar "India", demikian komoenike selandjoetnja. — (Reuter). AUCHINLECK TIDAK SANGGOEP Membagi tentera India mendjadi tentera India dan Pakistan New Delhi, 12-11. Komoenike rasmi jang dikeloear kan disini mengatakan bahwa Djenderal Sir Claude Auchinleck, panglima tertinggi Inggris di India telah mengoesoelkan pemboe- aran dewan pertahanan bersama In- dia-Pakistan di markas besarnya. Pengemoeman ini mengata- kan poela bahwa tidak moengin- bagi Auchinleck dan para opsir- nj mendjalakan kewadjibannya memisahkan pasoean sekarang men- djadi doea pasoean baroe jang terpisah oentoe India dan Pakis- tan karena tidak adanya goodwill dan kerdja bersama antara kedoes belah pihak. Dengan rasmi dikabarkan bahwa pemerintah Inggris telah me- manggil kembali Fieldmarshall Sir Claude Auchinleck, Panglima Ter- tinggi dari pasoean2 dominion dari India dan Pakistan demikian djoega stafnja seloeroehnja, de- mikian Reuter mewartakan selan- djoetnja. — (UP). "BANTOE TIONGKOK DOE- LOE BAROE EROPAH". — Sen. Taft. New York, 11-11. Senator Robert A. Taft, anak dari jmt. Presiden Taft, se- orang senator jang oeloeng dan berpengoeh dalam Congress (parlemen) Amerika dari partai Re- publikan di Ohio, dalam ketja- man hebat terhadap rantjangan Marshall mengatakan mesti le- lah dipertimbangkan oesoel boe- at membantoe Tiongkok, ke- moedian dari itoe baroe dipikir- kan menolng Eropah. Dia me- rgatakan wang jang berdjoem- lah 3000 joeta diberi kepada ta- ta-oesaha UNO boeat mengem- tengkan keperluan kesoeakan kesoeakan, terlae banjak jg dibelanjakan sia2. Katanja, lain kali kalau dikeloearkan wang oentoe rantjangan Mar- shall mesti dibelanjakan hati- hati dan boeat kegoenan jang berhasil. — (U.P.).



Disamping....

PENJARIT LOEPA.

Prof. Graham (batja: Grehem; djangan batja: Geram atau Ga- ram!), itoe anggota Komisi-3 ter- bang lagi ke Jogja hari ini oentoe kesekian kalinja. Sebagai pernah diberitakan, Ke- misi-3 telah berdjandji akan da- tang lagi ke Jogja dalam seming- yoe ini. Ternjata djandji ini di- tepati. Bagoes, orang harap seteroesnja djandji ditepati, djangan tjoea ditatapi; dan perloe ditatapi, dja- ngan tjoea dititipi. Atau dite- tapi, djangan tjoea ditoeoepi. ensomprot2. Tetapi, disamping segala ke- soenggoehan, si Djoblos takkala mendengar berita ini, mendadak bertanja: "Apa itoe prof. sedang ma o e ke Jogja atau akan dari Jogja". Katanja sangking seringnja boe- lak balik dan bahana lamanja soal soal peroendingan dieroes, si Djoblos sampai loepa. (Moengin- djoega si Djoblos ketoeclaran penja- kit prof. Lingloeng, jang soela- terloepa takkala berdiri dimoela pintoe apa baroe akan musoek atau lagi akan keloear, boeng 'los!!! — zetter). Menlang si Djoblos seorang pe- loepa, sebab itoe ia koeatir prof. kitapoen bertubait soeka loepa. Diharap sadja — katanja — dja- ngan seperti ia kena penjakit loe- pja. Satoe kali ia diseroeh mak- anak2 djoel ramboetan dipasa. Kebanjakan ramboetan itoe ia timpa sendiri, ia terloepa apa ia si pembeli atau siperdjoeal. Sampai ia boeka dometnja dan bajarkan pada seorang jang ketoeclaran ten- dak membeli..... SI-KISOET. KATJAU LAGI London, 11-11. Menteri2 moeda dari Empat Negara Besar hari ini telah mengachiri pertemoean mereka jang ke-4 kalinja, masih djoega beloeu mendapat ketjotjokan tentang anggota dari komite dan sub komite jang kelak akan memboeat perdjandjian perda- maian Djerman. Setelah lebih 2 djam lamanja beremboek para wakil2 terse- boet telah sama menjetoedjoei seboeah oesoel, jaitoe oentoe mengadakan peremboekan pada hari Raboe tentang agenda jg akan diperoendingkan kelak pa- da tanggal 25-11 jang akan de- ngang oleh dewan dari 4 menteri negara2 besar. Delegasi Sovjet tidak maoe menangal dalam toentoetanja oentoe mengadakan soeatoe perdjandjian jang ditanda- tangani oleh Roesia, Inggris, Pe- rantjis dan Amerika sendiri. Amerika Serikat telah meng- oesoelkan soepaja komite2 terse- boet akan terdiri djoega dari 4 negara besar dan beberapa boeh- ah negara2 serikat. — (UP).

N.V. Deli Spoorweg Maatschappij

PERATOERAN BAROE DARI PERDJALANAN KERETA API (HANJA PADA TIAP-TIAP HARI KERDJA) Moelai pada tanggal 17 NOVEMBER 1947 Jaitoe: Perhoeoengn tiap2 hari MEDAN — T. BALEI. 2X sehari perhoeoengn terein MEDAN — SIANTAR. 3X sehari perhoeoengn terein MEDAN — T. TINGGI. Banjak lebih tjepat. HARGA KARTJIS PENOEMPANG2 oentoe perdjalanann djaoh BANJAK DITEROENKAN Keterangan2 boleh dapat pada semoea setasioen. — (Antara).

NASIONALISME DI INDONESIA

Dari : The Contemporary Review, London
Sambungan hari Selasa, Wap, no. 230

Reaksi Inggris pada toentoe-tan nasionalis itoe memang me-njenangkan dari moelanj, se-bagai diharapkan dari satoe bangsa yang beristiadat parlemen berabad2. Sebagai kegoe-an seboeah klep boeat motor, se-dari thn. 1892 Inggris telah membenarkan hak de facto ka-laupoen tidak hak de jure kepa-da badan2 yang dipilih sepa-dang Indian Councils Act, sa-toe hak yang diperloas lagi de-ngan Indian Councils Act thn. 1909, lebih terkenal dengan na-ma Morley-Minto Reforms. Di thn. 1917 menjosoe Montague-Chelmsford Declaration, satoe pengemoeman dari politik Ing-geris tentang pengangkatan orang2 India, yang kian ditamba-hi djoemlahnja, boeat memeng-gang djabatan pemerintahan dan mengangsoerkan madjoenja satoe pemerintah India yang ber-tanggung jawab didalam ling-koengan imperium Inggris. Oendang2 thn. 1919 memberi pe-loang boeat moeloi mendja lankannja dengan membentoe-k satoe pemerintah yang bertang-goeng djawab didalam propinsi yang diperintah langsung dan satoe Balai yang diberi nama Legislative Assembly djadi ti-tik tengahnja. Di thn. 1929 me-njosoele poela akibat yang logis dari Montague-Chelmsford De-claration tsb, jatoe pengemoe-man resmi bahasa tetesan yang sewadjanja dari kemadjoeng konstitusionil di India adalah pengakoean menjerahkan peme-rintahan sendiri yang sempor-na kepada India tapi tidak terle-pas dari imperium Inggris, atau tegasnja memberi Domin-ion-status.

Di Hindia Belanda langkah ke djoeroesan itoe lebih lambat. Tabiat Belanda yang kepajahan — orang di negeri Belanda sam-pai beroemoer 30 taheen masih perloe minta izin dari ajahnja boeat berkawin — dan pengala-man mereka yang singkat dalam oeresan parlemen, dan penga-roeh partai2 agama dikalangan politik, semoea ini membatari kekolotan didalam pemerintahan djadjanja. Hoebja penga-roeh partai2 agama, itoe yang menjokong orang2 yang meme-gang kendali pemerintahan, se-bab baik koeom Katholik maepoen koeom Protestan (Calvinist), sama2 menjoeaki bentoe-k hierarki (kekoesaan koeom agama) dari masyarakat dan penghargaan yang sangat kepa-da perintah yang hak. Semen-djak thn. 1905 telah ada dewan kota di kota2 besar, dan orang Belanda serta orang Indonesia soedah moelai diberi doedoek disitoe, namoen pada thn 1918 baroe diadakan hak memilih (kiesrecht) itoepon terbatas benar. Pembentoean Volks-raad pada taheen itoe djoega berarti permoealaan dari peme-rintahan yang bersifat mewaki-li, dan bertentangan dengan doe-gaan, kentalah bahwa badan perseboet mempoenjai kekoesa-an yang loeas, meskipun dasar-nja agak sempit. Perobahan2 jg-in menjosoele poela. Dalam perobahan grondwet di thn. 1922 Hindia Belanda djadjan-bahagian yang tidak dapat dipi-

Oleh :
BARBARA WHITTINGHAM JONES

sah dari keradjaan Belanda dan „staatsinrichting” thn. 1925 membatasi kekoesaan Kemah-kotaan, menaikkkan deradjaat Volksraad djadi badan yang merantjang oendang2, serta membikin Raad van Indie djadi badan penasihat sadja. Dari pihak Belanda yang progressif datang dakwaan, bahasa peratoeran itoe melanggar hak autonomi dari G.G. yang telah diakoei oleh wet 1922, dan demikian poe-la, penambahan anggota2 orang Belanda di Volksraad boeat ke-roegian perwakilan rakjat Indo-nesia merobah sifat badan tsb. sekali lagi.

Ada sebabnja maka perkata-an „autonomi” tak koendjoeng lepas dari lidah orang2 Eropah di Indonesia, sebab yang loeas biasa; karena itoe patoet diberi sedikit penjelasaan. Tidak se-roepa dengan orang Inggris jg merantau ke negeri2 panas, orang Belanda merasa Indone-sia sebagai tanah-airnja yang kedoea. Karena itoe, tidak ter-bilang banjaknja perempoean2 Belanda merantau ke sana, te-tapi hal yang begini kedjadian dalam 50 taheen yang lampau sadja, dan perkawinan dengan poetera boemi djg. tidak loear biasa dan djoemlah yang besar dari golongan Indo-Eropa, ja-itoe hasil dari perkawinan yang sedemikian, dikira seroepa hak-nja dengan orang2 Belanda. An-tara orang Belanda yang beroe-mah tangga di Indonesia den-gan ketoeroenan mereka yang bernama Indo Eropah itoe ada ikatan simpati yang sewadjan-ja dan kepentingan yang seroe-pa, laleo mereka bersendel ba-hoe menghadapi antenar2 dan pedagang2 yang maksoednja maepoelang ke negeri Belau-da sesoedah beberapa poeloeh taheen merantau. Di taheen 1912 bergaenglah mereka jg dinamakan „blijvers” didalam Indische Partij atau partai In-sulinde, yang berhaloean auton-om boeat Insulinde didalam lingkoean keradjaan Belanda. Meskipun partai ini simpatik kepada tjita2 politik dari orang Indonesia tetapi toedjoennja semata2 boeat menarik hak me-ngeroes negeri kepada mereka. Belakangan, politik tsb. yang di namakan „home rule” dijapok oleh Dr. H. van Mook, Lt. G.G. yang sekarang, seorang yang la-hir di Indonesia, tetapi berdarah Belanda totok. Sabda Sri Ba-ginda Koningin Wilhelmina di bln. Desember 1942, yang me-ngemoemkan Indonesia seba-gai anggota yang seroepa hak-nja didalam „rijksverband”, mendjadi dasar dari plan peme-rintah Belanda di thn. 1945 boeat memberi autonomi pada Indonesia sebagai bahagian dari Keradjaan (Koninkrijk), garis besarnja diambil dari program Indische Partij tsb, diatas. De-

ngan autonomi yang bertingkat tingkat bagi daerah yang berdje-nis-djenis, dan wakil2 yang dipi-lih setjara demokrasi serta ke-lebihan wakil rakjat Indonesia yang terbanjak dan satoe kabi-net yang membanjarkan aneka warna aliran politik semoea ini bisa dibandingkan dengan India Act thn. 1919. Tetapi kali ini poetera boemi menghendaki le-bih dari autonomi boeat pendoe-doek Eropah, meskipun penga-roeh mereka didjamin setjara loeas. Mereka minta merdeka.

Dominion status setjara Ing-geris sebagai penjelasaan yang moengkin boeat soal Indonesia, soedah ditolak dengan rasmi dan dengan djelas oleh peme-rintah Belanda di bln Agoesto 1946. Tetapi meskipun naskah Linggardjati yang telah diparaf kedoea belah pihak pada tgl. 11-11-1946, menawarkan koer-rang dari Dominion status, namoen baik kita perbandingkan dengan India Act thn. 1935. Di akoei akan mendirikan Negara Indonesia Serikat, Act thn 1935 djoega mendjandjikan begitoe bagi India. Kaeom repulsiioner India dan Indonesia sama2 me-minta perpisahan penoeh — dan doea2nja Congress dan Repoe-blik bakal djadi sebagian dari perserikatan (federasi), anasir yang tidak maep bertjerai dari negeri pendjajah, jatoe kera-djaan2 di India dan daerah Ma-lino di Indonesia. Menoeroet plan India Inggris pemerintah federal mempoenjai autonomi penoeh ketjoeli tentang perta-hanan dan oeroesan loear-negeri yang ditjadangkan boeat oeroesan G.G. Menoeroet naskah Linggardjati pertahanan oeroesan loear negeri dan ke-oengan dibawah kekoesaan Nederland-Indonesia Unie, sa-toe negara baroe, yang akan menggantik Koninkrijk der Nederlanden dan akan terdiri dari Koninkrijk dan N.I.S. Di-dalam kedoeanja Kemahkotaan tsb berdaulat, dan anggaran da-sar boeat kedoeanja mes-ti dikoeatkan oleh Staten-Ge-ne-raal beoek dengan diikat oleh satoe perdjandjian, sebagai jg dikhendaki kaeom repulsiioner.

Sekali lagi India madjoe lebih doelo setapak. Sebagai hasil dari peroeinginan dengan Komi-si Kabinet maka pada tgl. 2-11-1946 dibentoeaklah satoe peme-rintahan sementara, yang mana sesoenggoehnja, kalapoen ti-dak dioetjapkan setjara rasmi, beralihlah pemerintahan Inggeris dan berganti dengan peme-rintahan poetera boemi. Soetan Sjahir sebagai perdana menter pertama dari Repoebluk Indo-nesia berseroe kepada Pandit Nehru, perdana menteri dari peme-rintah sementara itoe: „Ka-mi yakin dan pertjaja India dan Indonesia akan berkerdja lebih rapat oentoek kepentingan kema-noesiaan.”

Boeat pemoea2 Indonesia adalah India satoe lapangan jg tidak dikenal. Tibanja pasoean pasoean India di bln Septem-ber 1945 adalah pertama kali ada kontak antara doea rakjat tsb. dalam babad modern. Sim-pati dari kedoea belah pihak me-lengket lekas. Orang India itoe sebagai bersaudara dengan orang2 Indonesia, berdandan de-ngan warna merah-poeth dan terang2an menjatakan simpati-nja terhadap Repoebluk. Bahasa mereka enggan mengangkat sen-djata terhadap nasionalis Indo-nesia, memberi pengaroeh be-

ka adalah gambaran dari padang pasir, yang memberi mak-na kepada koempoelan oenta-cantjanja dengan padang2 roem poet yang koeroes, hanja hidjan sesoedah kebetoean djatoeh hoedjan lebat. Sebab biarpoen di Tanah Arab, sekali2 hoedjan djoega. Maka berisilah lembah2 yang kering atau wadi2 itoe de-ngan air; dengan tiba2 berobah lah wadi2 itoe mendjadi soengei bandjir yang hebat, yang meng-hanjoeatkan segala-galannja; oen-ta2, tenda2 dan manoesia. Djika hoedjan toeroes-meneroes, maka timboellah toemboeh-toemboeh-an yang soeboer di pasir yang basah itoe dengan ketjepatan jg menakdjoeakan. Dengan ketjepatan yang loear biasa pasir itoe menjoeanglap roempoe2 dan boenga-boengan. Akan tetapi kesoeboeran itoe hanja oentoek beberapa hari sadja; dengan se-gara sang matahari memantjar-kan sinarnja yang terik, dan kembalilah padang pasir itoe se-bagai sedia kala: mati dan ko-song.

BANGGOKEN

TERDJEMAHAN : M. A. DASOEKI

rang telah diloeapkan orang, sebagai halnya orang meloeap-kan sedjarah lama negeri itoe.

Hanja satoe sadja yang pasi-ti: matahari yang membebaskan Eropa dari pendjara air batoe yang tebal, telah mengerinkan Tanah Arab dan membakar han-goes tanam2annja. Sedjak ber-zaman2 diantara soengai Nil dan Euphrat dilipoeti oleh ke-soemjian dan kebiadaban.

Sedjak sedjarah kema-noesia-an moelai ditjatat, Tanah Arab terbakar koening dan soenji se-njap serta menjedihkan, satoe boeloekar pasir dan batoe2 ka-rang, petjah berbingkah2 oleh teriknja panas matahari, satoe tanah mati yang hanja dapat memberi kehidoean disebahn-gian ketjil yang setjara kebetoe-lan mengandoeng sedikit air didasarnja.

Antara mata air, yang hanja sedikit sadja djoemlahnja, de-ngan pasir ada permoesoehan yang abadi. Pasir itoe menelan dengan lahapnja tiap2 soember air, dan dengan demikian tertel-anlah segala toemboeh2annja, kampoeng2 dan segala yang hi-doep. Dan toeroes meneroes tim-boel djoega perdjoeangan anta-ra mereka yang mempoenjai soember air dengan mereka jg ingin mereboetnja; antara poek-poeak yang bertempat ting-gal yang tetap dengan orang2 Badoei.

Sembilan persepeloeh dari bangsa Arab adalah orang2 jg hidoepnja berpindah-pindah (no maden) dan tidak mempoenjai soember air, tidak mempoenjai roemah dan pokok korma. Mere-

ADA APA diperbatasan Birma - Yunan ?

Rangoon, 10-11.

Pemerintah Birma hari ini mengemoemkan bahwa peme-rintah tersebut telah mema-djoekan kepada Konsol Djen-deral Tiongkok disini soetoe sanggahan terhadap adanya ge-rakan dari bandit2 Tiongkok di se-pandjang perbatasan Birma-Yunan.

Dalam sanggahan itoe antara lain dijatakan bahwa bandit2 yang melakoek serangan itoe telah menangkapi beberapa ba-njak saudagar2 bangsa Birma dan membawa mereka itoe mela-loei keloear perbatasan terse-boet menoejoe Yunan dimana mereka ditahan oentoek diper-gocanakan sebagai orang teboes-an kelak. — (A.P.).

sar kepada politik Inggris, dan sebanjak 600 orang dari mereka meninggalkan temannja masoek ke pedalaman. Perdandjian pa-di di bln. Djoei 1946 yang bakal ditoekar dengan kain2 dan lain lain barang dari India mendjadi poentjak dari perasaan persau-daraan antara kedoea belahnja. Toean Punjabi, Menteri Perse-diaan India, berkoendjoeng ke Djawa selama 4 boelan boeat mengikat perdandjian itoe, per-dandjian yang dibantah keras oleh pihak Belanda, hingga pi-hak Inggris terpaksa poela tjampoer membereskannja. Koendjoengan Punjabi itoe le-bih besar artinya daripada yang moelanja disangka. Toean Pu-njabi senantiasa berkelakoek „correct” dipandang dari soetoe doet diplomatik, namoen tidak sangka dia disamboet dimana2 sebagai penoeboehan dari nasio-nalisme India, dan pada pesti oelang-taheen yang pertama da-ri Repoebluk, dia sebagai „ta-moe kehormatan” doedoek di-antara Presiden Soekarno dan Wkl. Presiden Hatta. Soelah2 pertoeangan antara nasionalis me India dengan nasionalisme Indonesia.

Menoeroet djandji naskah Linggardjati moelai berlakoek pa-da 1 Djanoeri 1949. Di India penjerahan pemerintahan telah ditetapkan 1 Djoei 1948. Boeat menjoesoen satoe oendang2 da-sar oentoek parlemen akan me-rgambil waktue yang lama, bisa bertahoen2 lamanja. Masalah Indonesia lebih bersahadja dari pada masalah India; sebab rak-jat Indonesia yang berdjoeulah 70 joeta itoe bertjerai2 dalam golongan2 yang satoe dengan lain djoeh perselisihannja, se-perti keadaannja di India yang berakjat 400 joeta itoe. Meski poen selama 5 taheen yang lam-pau kemadjoeng orang2 Indone-sia ada pesat; tetapi bila diban-ding dengan orang2 India yang sama tingkatannja oemoemnja orang India lebih madjoe, dan masih disangsikan apakah orang Indonesia ada ketjerdas-an otak yang masih terbenam. Seperkar poela, orang Indone-sia tidak mempoenjai pengala-man yang lama dalam oeroesan pemerintahan, sebagai yang te-lah dilatihkan orang Inggris kepada orang India. Indonesia lebih menghampiri Birma, dan akan tinggal setaraf dengan ne-gara itoe, meskipun Indonesia kelak mendjadi satoe negara jg terpenting di Asia timoerlaet.

Inggeris/Amerika sama-sama boleh harap Djika Songgram tidak keras

SINGAPOERA, 11 Nop.

Doeta2 Amerika dan Inggris kini dengan tegas sedang men-tjoeba2 oentoek memoetoeskan setjara loeas sampai dimanakah djoehnja pengaroeh Marsekal Songgram akan berlakoek diatas pemerintahan yang baroe itoe dan toeroetama sekali atas diri Luang Abhai Wongse, seorang pemimpin yang djoedjoer; menoeroet pen-dapat doeta itoe dia berak mendjadi perdana menteri dan Wongse pernah memberi kepoean kepada Inggris dan Amerika dalam taheen 1946.

Kenjataan soedah lampak ba-ha sa Songgram tjoekeop mempoen-ja pengaroeh kemlitan oen-toek mendirikan pemerintahan ba-roe tersebut. Ia bisa meroeboeh-kannja, ketjoeli djika kelak peme-rintahan itoe tidak mengkoeti da-sar2 haloean politik yang memberi kepoean kepadanya.

Oendang2 dasar baroe yang telah dioemoemkan oleh 5 orang menteri baroe dari dewan rasnia pada hari Senin mengakoei dan menjokong pengangkatan radja se-bagai ganti dari pemilihannja yang soedah terkenal oleh wakil2 rakjat.

Ini berarti dengan tegas yang de-wan perwakilan baroe tersebut kelak akan diangkat oleh dewan rasnia, yang bertindak sebagai wa-ki Radja Phumiphon Aduldet, jg kini berada di Swiss.

Pemimpin2 „poetar negeri” mempoenjai soetoe kesempatan oentoek mendirikan politiknja yang koeat dalam dewan perantjang oendang2 Siam.

Diperoleh kabar, bahwa kepen-tingannja Inggris maepoen Ame-rika, boleh menjamboet peme-rintahan yang begitoe penting serta tegoeh djika kemoengkinan tjorak

IKLAN

SEKOLAH AGAMA DAN KEBANGSAAN MOEHAMMADJAH
Masih menerima moerid boeat :

- Boestanoel Atfal (Fro-bel)
- Rendah oemoen kelas I—VI
- Ibtidajiah (soré) boeat laki dan perempoean

Moelal tgl: 15 Nop. 1947
Kepada kaeom Moesli-min diharap memasoek-kan anaknja saban hari di:
Dj. KAMBODJA No. 3

PERSEDIAN BAROE

PARAMASASTERA SEDERHANA, oentoek Sekolah Menengah Pertama, oleh MADONG LURIS

KALENDER taheen 1948, oekoeran 37 x 23 1/2 cm, pakai tanggal boelan Arab dari kertas poe-tih indah f 2.—

KALENDER taheen 1948, oekoeran 35 x 23 cm, pakai tanggal boelan Arab dari kertas fabr. Laras „ 1.50

Boekoe PELADJARAN BAHASA INGGERIS „ 1.—

Boekoe KAMoes INGGERIS — MELAJOE „ 3.50

PEMBANTERAS BOETA HOEROEF „ 4.—

Pertoendjoek LALOE LINTAS, boeat kende-raan „ 0.50

PESAN PADA :
TOKO BOEKOE „SJARIKAT TAPANOELI”
MOSKEESTRAAT 61 — 61A — MEDAN, — TEL. 122

Bangsa Arab banjak persama-annja dengan tanah airnja.

„Kami adalah sebagai wadi2 kami yang besar2,” oedjar Ibnu Saud pada soetoe ketika, „se-bagai wadi Roemah yang band-jir hanja satoe atau doea kali sadja dalam tempo seratoes ta-hoen, akan tetapi djika sekali bandjir, segala-galannja diha-njoetkannja, apa sadja yang di-boeat atau didirikan manoesia ditepi-tepinja disapoeh bersih”.

Di perbatasan goeroen2 pas-ir Arab, terletak keradjaan pa-ra Fir'aon, terletak Babylon dan Ninive, Byzantium dan Parsi. Tanah Arab tidak pernah me-dapat bahagian dalam keradja-an mereka. Akan tetapi djoega tidak pernah menderita kesoe-kan karena nafsoe pendjajah-an mereka; tetangga-tetangga-nja tidak pernah mengoesik-oesiknja, sebab sampai keabad ketoedjoeh menoeroet perkira-n taheen kita, negeri itoe sedi kitpoen tidak berarti; satoe ne-gari yang terpenting dan tidak ada orang yang ingin memboeka-

nja — satoe negeri tempat poeak2 bangsa yang setengah lar bersiboeroeh-boeroehan, sa-litoe negeri yang tak ada didapati dalamnja bekas2 peratoeran so-sial atau soesoenan negara, di-mana tidak ada persatoean, di-mana tiap orang mempoenjai toehan, sedjarah dan adat-kebi-asaan sendiri. Sementara Baby-lon dan Parsi begitoe kaya dan koeat, hingga mereka mem-boeng-boeng tenaga mereka dengan mengadakan perdjoeang-an sesama mereka sendiri, Tan-ah Arab tetap mendjadi negeri yang biadab dan tidak beraga-ma. Akan tetapi djoega satoe ne-gari yang keadaan dan adat-ke-biasaannja tidak menghalang-halangi masoeknja zaman ba-roe. Dan tepat dari kebiadaban ini, dari segala keroesakan ini-juh, dan boekan dari tanh2 Nijl dan Euphrat yang sangat ber-kemadjoeng, datangnja oetoes-an pada taheen 622, yang akan mengontjangan doenia: se-kerang Moehammad kepada seka-lian orang2 besar di doenia, oen-

dari politik ekonomi Songgram se-orang bekas kollaborator Djepang yang semasa sebelum perang berhaloean anti ekonomi loear ne-geri, tidak begitoe koeat.

Siam sesoenggoehnja sangat penting bagi Inggris sebagai soetoe negara loemboeng perbe-kekan beras oentoek memenehi keperloean daerah yang dibawah pengaroeh Inggris di Asia.

— (UP)

PERLAWANAN TERHADAP PEMERINTAHAN BAROE DI TINDIS

Bangkok, 11-11.

Pimpinan militer Siam yang kini diketoeai oleh Marsekal Phibul Songgram mengemoemkan ma-lam ini bahwa perlawanan sendja ta telah dapat digagalkan terhadap pemerintahan yang baroe didirikan itoe sebagai hasil dari poetar ne-gari hari Minggu yang lalo.

Pimpinan militer tersebut me-nolak oentoek mengatakan dima-na gerakan perlawanan itoe telah lebih dahoeloe dipatahkan de-ngan sendirinja atau kekoeatannja.

Letnan Djenderal Phin Chuns-uan, wakil pimpinan oemoen ten-tera tersebut menjatakan bahwa orang2 yang menanti2 kesempatan itoeal yang telah dinamai sebagai pasoean2 perlawanan rakjat Siam.

Mereka boleh djoega dipertjaji kelak akan mendjadi anasir2 dari soetoe gerakan Thai merdeka.

Tida ada aksi militer berlakoek di Bangkok maepoen diseki-tarnja.

Phin selandjoetnja menjatakan lagi bahwa pertempoean terdjadi disekitar tangsi2 tentera dekat Pra chuiburi.

Menoeroet Phin pasoean ten-tera yang melakoek aksi poetar negeri itoe soenggoeh berkejaki-nan bahwa semoea perlawanan jg kelak akan dibirikan dengan moe-dah dapat ditindis.

(Bersamboeng).